Samuel Occumpo . C Martin Ochoa S EYNESTO SAUCHEZ MACIAS Facsto Garcia R Fermin Birvillos AYUNTAMIENTO 2021-Tierra de Gente Noble y de Trabajo Estefania Cortez feder to Majallanes A JManuel Robles L Altonio Esmerio C - CONSEJO PARA EL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE Jose H Gorsleig Me DE TEQUILA, JALISCO REUNIÓN ORDINARIA No.1 **ACTA DE ASAMBLEA** El día jueves 06 de octubre de 2022, a las 11:00 hrs., en las instalaciones que ocupa el auditorio del Museo del Tequila, ubicado en la calle Jesús Rodríguez de Hijar S/N, se dieron cita los integrantes del Consejo de Desarrollo Rural Sustentable del Municipio de Tequila, Jalisco, para llevar a cabo la reunión ordinaria de dicho órgano de planeación bajo el siguiente: ORDEN DEL DIA 1.- Lista de asistencia 2.- Mensaje por parte del Presidente Municipal y Presidente de este Consejo el C. José Alfonso Magallanes Rubio 3.- Lectura del acta anterior y seguimiento de acuerdos 4.- Informe de los trabajos realizados por el modulo de maquinaria por parte del encargado el Sr. Adrián Bañuelos Alvarado 5.- Participación de las Dependencias 6.- Participación de los representantes comunitarios 7.- Asuntos generales 8.- Acuerdos 9.- Clausura Punto No. 1.- Lista de asistencia.- Se pasó lista de asistencia y comprobando que existia quorum, quedo la asamblea; los funcionarios asistentes que nos acompañaron en la mesa del presidium fueron los siguientes: el C. Juan Alvarado Montes, subdirector de obras públicas, en representación del Presidente Municipal, el C. Lucas Cortéz Rubio, Director de Desarrollo Rural, el Doctor Municipal, Fidel González Hernández, el Ing. Baldomero Cervantes Juárez, de la CONAFOR, el Ing. Emeterio Estrada Castro, director de aqua potable, el C, Rafael Castañeda Serrano, director del rastro municipal, el Lic. Jorge Armando Ramírez Lamas, en representación del departamento de

ecología y medio ambiente, la Lic. Lucia Ofelia Maya Villalba, en representación de la brigada 21 para educación del desarrollo rural, el Ing. Ángel González Luna, asesor de este consejo, el auxiliar administrativo C. Salvador Rivera

EVNESTO SANCHEZ MACIAS Juanver Robies 2 Federico Magallanes Q Punto No. 2.- Mensaje por parte del Presidente Municipal y Presidente de este TOSB Manoels. Esterno Estano Alter Lordon Ban consejo el C. José Alfonso Magallanes Rubio. En este punto y en ausencia del presidente municipal, el C. Juan Alvarado Montes, sub director de Desarrollo Rural, da la bienvenida a todos los integrantes de este consejo y pide una disculpa a nombre del presidente diciéndoles que por motivos de agenda el presidente no pudo asistir y asimismo menciono que el presidente está al tanto de las actividades y solicitudes planteados en este consejo. Punto-No. 3.- Lectura del acta anterior y seguimiento de acuerdos. El Director de Desarrollo Rural el C. Lucas Cortez Rubio, pone a consideración de este Consejo la lectura del acta anterior, quedando aprobado por mayoría relativa no dar lectura al acta y que se continuo con la reunión. Punto No. 4.- Informe de los trabajos realizados con el módulo de maquinaria por parte del C. juan Alvarado montes. 1. Se rehabilitaron varias calles de la colonia mayahuelt y el medineño. 2. Se arregió la lateral sobre la carretera en la colonia la cofradía. 3. Se rehabilito el camino a las anonas. 4. Se apoyó con maquinaria para bachear algunas calles en el municipio. 5. Se rehabilito el camino a la culebra. · 6. Se apoyo con la rehabilitación a los caminos de los ranchos: la joya, Santa Fe, atemanica, el olvido, potrero de los Rivera, piedra grande, tepetate y las quasimas. 7. Se le dio una raspada provisional al camino que conduce al tepetare y Atemanica. 8. Se rehabilito el camino a la comunidad de huileca (san José del 9. Se le dio una raspada provisional al camino de la comunidad 🗬 Tapexco. 10. Se comenzaron los trabajos en las comunidades del colomo y el orito actualmente ahí se encuentran las máquinas trabajando. Punto No. 5.- Participación de las Dependencias. En este punto el Ing. Emeterio Estrada Castro, Director de aqua potable, hace una atenta invitación a una capacitación por la comisión estatal del agua (CEA), para el día jueves 13 de octubre en el auditorio del MUNAT, con un horario de 10:00 a 3:00 pm. En este mismo punto el Ing. Jorge Armando Ramírez Lamas, en representación del departamento de ecología y medio ambiente, informa que se realizó una plantación de 1,500 árboles en la cabecera municipal y que esta se ampliara el próximo año a las comunidades rurales y el cerro de Tequila, asi Jesus Antonia D.S mismo se informa que se rehabilitara el jardín de plantas medicinales y de olor, para quien guste apoyar con alguna maceta para su reproducción. Asimismo informa el Dr. Municipal Fidel González Hernández, que se estarán dando consultas el próximo viernes 07 de octubre en la comunidad de San Martín de las Cañas, después se programara para visitar la puerta de en medio, Santa Ana y San Pedro de los Landeros, asimismo menciona que el presidente adquirió medicamentos para llevárselos a las comunidades que se Martin Ochoa S.

EXMESTO SANCHEZ MACIAS TMONUEL ROBJES 2
Facto Carcia n. ferror Manhones de l'internation en la comunidades del chide y Atamaria para la suplementos alimenticios en la comunidades del olvido y Atemanica, comenta que está en la espera de la asignación de un vehículo para comenzar, de igual manera formara un grupo de whatsap con todos los agentes municipales y líderes para estar siempre en contacto. Asimismo, comenta de los sueros caducados sirven 3 meses más después de la fecha, informa que, si alquien nunca ha recibido sueros que se pongan de acuerdo con él al final de esta reunión y propone formar un botiquín en cada comunidad con lo indispensable para curaciones y primeros auxilios, informa que el Dr. Fausto Ávila, está aplicando vacunas contra la influenza, afuera de la presidencia municipal para quien quiera recibirla. El Ing. Baldomero Cervantes Juárez, encargado de brigada contra incendios, informe que su brigada comenzara a realizar trabajos de prevención, cintas corta fuego y guarda rayas, con la finalidad de controlar el fuego en la próxima temporada de esteaje. La Lic. Lucia Ofelia Maya Villalba, de la brigada 21 para educación del desarrollo rural, informa que manejan diversos cursos como son: Alimentación de ganado en confinamiento Asesoría en proceso bovino leche Elaboración de bloques nutrimentales Aplicación y uso de agroquímicos Manejo de cítricos Elaboración abonos orgánicos Elaboración de alimentos Gestión de recursos para empresas financieras Curso de informática Dice que se encuentran en celular 3310801120, para cualquier solicitud. Punto No. 6.- Participación de los representantes comunitarios. El agente municipal de la comunidad de tuitan, el señor Guillermo Grano da las gracias al H. Ayuntamiento y a este consejo, por la atención y los trabajos realizados en apoyo a los caminos que conducen a su rancho. El Delegado municipal de San Pedro Analco, José Manuel Macías, solicita apoyo para ponerle el internet a la clínica la cual pertenece a la Secretaria de Salud; al respecto le comenta el Dr. Fidel González Hernández, que lo platicara con el director de salud para ver ese tema. JENER Antonio P.S Asimismo, comenta el Delegado municipal de San Pedro Analco, José Manuel Macías, que trajeron de dicha comunidad la cantidad de 8 (ocho) pomos de sueros vacíos y dice que al parecer se los llevaron a Ameca; por lo que le comenta el Dr. Fidel González Hernández, que lo checara para reponérselos. La Sra. Carmen Valdivia, de la comunidad de la puerta de en medio, da las gracias por las obras realizadas en su comunidad, mencionando que las danta Ochor.

Elisa Franco F.

Asimismo, dice el Sr. Samuel Ocampo Contreras, que hay 14 (catorce) focos fundidos en el centro de su comunidad, menciona que en las noches permanece sin nada de iluminación en la placita de ese lugar

Marton Uchoa S

Emul Ocempo C Manuel Robles L EINESTO SANCHEZ MACIAS Fausto García R El Sr. Mariano Alvarado Villegas, del olvido de Alvarado, comenta que van a necesitar unas válvulas porque se requiere instalar más tomas de aqua. A lo que le responde el director de agua potable, Ing. Emeterio Estrada Castro, que le harán una visita para verificar esas tomas. El Sr. Juan Villalobos Ocegueda, de la comunidad de Huizizilapa, solicita dipoyo para rehabilitar el camino de regreso de su comunidad y asimismo el apoyo para los letreros de señalética. Al respecto de la señalética dice el C. Juan Alvarado, que se envió el oficio para la colocación de los letreros y no han recibido respuesta, y con respecto al pozo de aqua dice el Ing. Emeterio Estrada, de aqua potable que le avisan con tiempo para realizar una visita checar el área y ver lo del estudio de ese proyecto. El suplente de acta y acuerdos, Salvador Rivera Rosales, menciona que el departamento de Desarrollo Rural, asistió a un taller técnico practico denominado "doctores del suelo", y hace la invitación abierta a todos los productores dice que se avisara con tiempo del próximo tema, para quien quiera asisitir. El Ing. Rubén Ravelero, de la brigada 21, menciona qué para ayudar a nuestros suelos, lo básico es hacer un buen muestreo de suelo, de igual manera tomar un curso intensivo para controlar plaga y enfermedades. El Sr. José Luis Gutiérrez Sandoval, de la comunidad de las anonas, solicita apoyo para rehabilitar el camino a su comunidad, asimismo menciona que los apoyaron con tubo; iqualmente solicita apoyo a la dirección de obras públicas con la mano de obra, al respecto dice el Ing. Emeterio Estrada, director de agua potable que harán una visita para checar esos trabajos. Asimismo Sr. José Luis Gutiérrez Sandoval, solicita empedradores para los baches que se hicieron en la temporada de agua, al respecto dice el C. Juan Alvarado Montes, que este trabajo no será a la brevedad, por el motivo de que no hay empedradores disponibles, pero estará al tanto. El Sr. Rogelio García Meléndrez, solicita apoyo con las máquinas para balastrear los caminos saca cosechas y apoyo a los mineros, se necesitara la retroexcavadora, la moto conformadora y unos volteos, asimismo solicita apoyo con \$2,000.00 (dos mil pesos), para la compra de un refrigerador para la primaria, al respecto dice el director C. Lucas Cortéz Rubio, que se verá esa solicitud para ver donde se pudiera sacar el apoyo. El Sr. Fausto Torres López, de la comunidad de Tapexco, da las gracias por el apoyo a los caminos de su comunidad y menciona que quedo pendiente dos días de trabajo. Markon Ochora

EVUESTO SANCHEZ MACIAS J Manuel ROBJEST austo García Rivera, agente municipal de ojos de agua, menciona que hace tiempo fueron a sacar un estudio para la perforación de un pozo para adetectar donde hay agua y solicita apoyo para continuar con ese trámite, al Trespecto menciona el Ing. Emeterio Estrada, director de agua potable, que es necesario hacer una solicitud donde aparezcan en listados todas las personas de la comunidad, también comenta que el estudio es muy caro, pero que se puede llevar un barrero o un geólogo para que se den una idea del lugar y más o menos la profundidad donde se encuentra el aqua. Jose" Mangel Punto No. 7.- Asuntos Generales. El Ing. Ángel González Luna, asesor de este consejo, informa que se está llevando a cabo el censo agropecuario, iniciando el día 19 de septiembre hasta el día 30 de noviembre, para que apoyen los empleados del INEGI, que realizan y capturan esta información agropecuaria. El Sr. Fausto García Rivera, agente municipal de ojos de aqua, comenta que unas camionetas amarillas están llegando a los ranchos y el personal se mete a los arroyos para muestrear el tipo de minerales que existe en esa zona. El Sr. Juan González Santos, solicita apoyo para el deslinde en su ejido; al respecto le contesta el Sr. Salvador Rivera Rosales, que pase a la oficina de desarrollo rural, para apoyarle en hacer el oficio al presidente, con copia al director de catastro. Punto No. 8.- Acuerdos. No. 1.- Se toma como acuerdo el no dar lectura al acta anterior para agilizar la reunión y quedo aprobado por mayoría calificada. Punto No. 9.- Clausura. El Ing. Emeterio Estrada Castro, da por terminados los trabajos de esta Reunión de Consejo de Desarrollo Rural Sustentable, en este municipio de Tequila Siendo las 13:15 hrs., del día 06 octubre del 2022. Sejus Andonia R.S. Wanton Uchca 5.